

CHAVIMOCHIC Y UNT SUSCRIBEN CONVENIO CIENTÍFICO, TECNOLÓGICO Y ACADÉMICO

Estudiantes y docentes podrán usar laboratorios del PECH

Tras varios meses de gestión en conjunto, el Proyecto Especial Chavimochic (PECH) y la Universidad Nacional de Trujillo (UNT) lograron suscribir el convenio marco de cooperación interinstitucional con el objetivo de que tanto estudiantes como docentes de dicha casa superior de estudios puedan desarrollar proyectos de investigación que permitan dar propuestas para el desarrollo agrario en La Libertad y otros temas acordes a la realidad de la región, así lo detalló el gerente de la irrigación liberteña, Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D.

"Nos es grato haber dado este primer paso juntamente con el rector el Dr. Carlos Vásquez, porque todas las investigaciones que realicen los estudiantes y docentes serán difundidas en revistas científicas y se promoverá el registro de patentes que se obtengan en sus proyectos, los cuales podrán ser trabajados en nuestro laboratorio de biotecnología, viveros, campos experimentales y la cámara de carga", acotó.

Por su parte, el rector de la UNT, el Dr. Carlos Vásquez Boyer, se mostró entusiasmado porque el plantel universitario inicie sus investigaciones para aportar alternativas de solución a los problemas que hay en el sector agrícola y continuar apoyando la labor del PECH en el mejoramiento de especies vegetales de gran rentabilidad: semillas y plantas, como papaya, arándanos, palta, piña Golden, entre otros.

Es importante mencionar que el evento contó con la participación del gobernador regional de La Libertad, Manuel Llampén Coronel, quien pidió a los universitarios que sus investigaciones estén centradas en cerrar las brechas productivas y sociales en la región abarcando campos multidisciplinarios.

